

La barre de fer



Un professeur de science avait dans son laboratoire une grande barre de fer courbée en fer à cheval. Cette barre de fer, soutenant un poids de 4.000 kilos, était habituellement pendue à une autre barre de fer. Mais aucun lien ne les retenait l'une à l'autre, ni colle, ni ciment. Seulement un courant électrique, venant d'une batterie galvanique par un petit fil de cuivre, parcourait la barre. Dès qu'on arrêtait le courant, la barre de fer tombait, entraînant avec elle le poids.

Ainsi en est-il du croyant. C'est l'Esprit de Christ qui le maintient sans liens extérieurs à Dieu et lui permet aussi de supporter le poids de la vie. Dès que l'Esprit de Christ cesse d'être en lui, il devient aussi faible qu'un autre homme.